

## Jahresbericht KiTu 2019

Wie alten Jahr sind die Kinder auch dieses Jahr jedes Mal voller Elan und Energie zur Turnstunde gekommen. Bei den Spielen haben sie immer mehr als 100% Einsatz gegeben, dies hat mich besonders gefreut und motiviert.

Ich habe wiederholt versucht die Kinder auszuportern - jedoch war ich oft die Einzige, die keine Energie mehr hatte 😊 Ich wünschte mir manchmal auch so viel Energie wie diese Kinder zu haben.

Auch dieses Jahr war das Völkerball wieder ein beliebtes Spiel bei den Kindern.

In der letzten Stunde vor den Sommerferien haben wir eine Wasserstafette gemacht und im Anschluss gemeinsam eine Glace gegessen.

Nach den Sommerferien habe ich Unterstützung erhalten von Katharina und Alyssa, welche bis zu den Sommerferien bei mir im HipHop turnten und ich nun als Hilfsleiterinnen gewinnen konnte. Sie unterstützen mich bei der Vorbereitung und Durchführung der Turnstunden, was bei so vielen Kindern eine grosse Entlastung war.

Ebenfalls sind nach den Sommerferien die neuen Kindergärtner zu uns gestossen. Die Kinder, welche bereits länger dabei sind, haben die neuen Kinder unterstützt und Ihnen die Spiele erklärt, welche sie noch nicht kannten.

Wir haben vermehrt Bewegungsgeschichten, wie zum Beispiel die Bärenjagd in die Turnstunden eingebaut. Bei der Bärenjagd habe ich den Kindern zuerst die Geschichte erzählt. Im Anschluss sind wir gemeinsam in der Turnhalle auf Bärenjagd gegangen. Wir sind alle wohlauf von der Bärenjagd zurückgekehrt.

Vor den Weihnachtsferien haben wir begonnen für unseren Auftritt an der Turngala zu üben, dies erfordert viel Konzentration bei diesen Kleinen, sind sie doch so schnell abgelenkt.

In der letzten Stunde vor den Ferien haben wir dann als Abwechslung eine Wunschstunde gemacht. Im Anschluss sind alle zufrieden und mit einem kleinen Weihnachtsgeschenk nach Hause gegangen.

Nadine Frutschi